



53° Congreso Eucarístico Internacional

Oficina de prensa

COMUNICADO DE PRENSA 002

El 53° Congreso Eucarístico Internacional ya tiene su himno

«**En torno a tu mesa**» se titula el himno oficial del 53° Congreso Eucarístico Internacional, que fue creado por Marco Antonio Espín y el grupo Solideo. El himno oficial fue presentado el 10 de mayo de 2023 en la sede de la Conferencia Episcopal Ecuatoriana, CEE, en la ciudad de Quito.

El tema musical «En torno a tu mesa» fue el ganador del concurso en el que participaron más de sesenta compositores, nacionales y extranjeros.

Se trata de una cautivadora composición musical, que invita a reunirnos en torno a la mesa del Señor y a cantar su grandeza. El himno oficial busca enriquecer los corazones y resaltar el mensaje evangelizador a través de la música contemporánea.

Fraternidad y Eucaristía en una canción

El coro del himno empieza textualmente con el tema del IEC 2024, “Fraternidad para sanar el mundo” y destaca que Jesús muestra esa fraternidad a la humanidad, “desde la cruz”. Agrega que con esa actitud congrega a los fieles en torno a su mesa y enseña “al hermano a amar.

***Fraternidad para sanar el mundo
eso nos muestras, Señor, desde la cruz.
/Tú nos congregas en torno a tu mesa
y nos enseñas al hermano a amar/***

El himno consta de cuatro estrofas, en las que el creador desarrolla los elementos marcantes del tema y de los objetivos del Congreso Eucarístico Internacional que se realizará en Quito.

En la primera estrofa se centra en el Misterio eucarístico del cuerpo y sangre de Jesús, expresado en las especies sagradas del pan y el vino, que “reconcilian”, “dan vida y paz”.

***Con tu cuerpo y sangre, misterio divino,
te haces presente aquí en el altar.
/Tú estás con nosotros en el pan y el vino
que reconcilian, que dan vida y paz/.***



www.iec2024.ec
oficinaprensa@iec2024.ec

Fraternidad para sanar el mundo

“Ustedes son todos hermanos”
Mt 23,8





53° Congreso Eucarístico Internacional

Oficina de prensa

La segunda estrofa destaca la amistad perenne que ofrece a todos Jesús, a través de su palabra, con la que invita a vivir la fraternidad, para sanar las heridas.

Señor amigo, Palabra de Dios,
tú nos invitas a ser fraternidad.
/Por ti aquí estamos y eres alimento
que nos llena de amor para sanar/.

El autor del himno complementa y profundiza en el tema del Congreso, pues enfatiza en que la fraternidad “es más que una palabra” y remarca que debe expresarse en acción concreta de ayudar al más necesitado.

Fraternidad es más que una palabra,
es un abrazo olvidando el rencor,
/es dar la mano al pobre y desvalido,
es consolar al hermano en la aflicción/.

Finalmente, en la cuarta estrofa, el himno enfatiza en la enseñanza de Jesús para amar y ser hermanos y cómo esa actitud se recuerda y expande al mundo entero desde Ecuador, sede del 53° Congreso Eucarístico Internacional.

Tú nos enseñas a amar al más pequeño,
ustedes son todos hermanos, sean uno.
/Desde Ecuador, para el mundo entero,
anunciamos: Tú eres la vida, Jesús/.

El grupo Solideo, coautor del himno oficial del IEC 2024, junto con Marco Antonio Espín, está conformado por Fr. Oscar Santiago Castro España, ofm; Fr. José Duván Delgado Ruiz, ofm; y Fr. Ángel Arturo Prieto Zagal, ofm., artistas católicos del Ecuador dedicados a la evangelización.

El himno ya resuena en el mundo

El himno oficial del 53° Congreso Eucarístico Internacional ha sido traducido a varios idiomas, como el quichua y el chino mandarín. Cada vez se lo entona desde más rincones del país y del mundo. Artistas católicos de gran trayectoria internacional como Martín Valverde, interpretaron el himno oficial del Congreso, en una gran producción musical, que motiva a vivir la fe y la fraternidad desde la música, en una sola voz, como hijos de un mismo Padre.



www.iec2024.ec
oficinaprensa@iec2024.ec

Fraternidad para sanar el mundo

“Ustedes son todos hermanos”
Mt 23,8





53^o Congreso Eucarístico Internacional

Oficina de prensa

Se incrementa el repertorio musical católico

Cada una de las composiciones musicales que se presentaron al concurso del himno oficial del IEC 2024 se suma y alimenta el amplio repertorio musical católico en Ecuador y el mundo.

Se invita a la comunidad a entonar el himno oficial del 53^o Congreso Eucarístico Internacional en cada una de sus parroquias.

https://youtu.be/L0T-hCHcG_g

Conozca su letra y partituras.

<https://www.iec2024.ec/en/himno-oficial-del-53-congreso-eucaristico-internacional-letra-y-partituras/>

https://www.iec2024.ec/wp-content/uploads/2023/08/IEC2023-HIMNO_PARTITURAS_ESTROFA.pdf



www.iec2024.ec
oficinaprensa@iec2024.ec

Fraternidad para sanar el mundo

"Ustedes son todos hermanos"
Mt 23,8

